## NACIONAL 15

ALEIANDRO ROMERO

I menos una decena de excandidatos de la pasada elección que no ganaron un lugar como jueces o magistrados en el Poder Judicial fueron incluidos en puestos claves en las ponencias de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Los casos más emblemáticos son los de Alejandra Loya, quien fue candidata a magistrada federal y férrea opositora de la reforma judicial... y ahora es coordinadora de asesores de Hugo Aguilar.

Loya consideró, en octubre de 2024, que la reforma judicial representaba un "gran retroceso" y participó activamente en el paro del Poder Judicial y diversos actos de protesta.

Sin embargo, se inscribió a la elección como candidata a jueza de Distrito en materia Administrativa, pero perdió.

## Recicla la Corte a candidatos que perdieron

El presidente de la nueva Corte la designó como coordinadora de Asesores, uno de los puestos de mayor trascendencia en el Alto Tribunal.

Otro caso es el de *Job Daniel Wong*, quien fue *candidato a juez federal* y se le liga como integrante de la *Luz del Mundo y posible ministro de ese culto*; ahora es *secretario* auxiliar en la ponencia de Hugo Aguilar.

La organización Defenso@s calificó su candidatura como de alto riesgo para el Poder Judicial, debido a que "el candidato ha realizado actividades de ministro de culto de la Luz del Mundo, una iglesia cuyo líder, Naasón Jpaquín García, se encuentra sentenciado a 16 años de prisión en Estados Unidos por abuso de menores de edad", indica parte de la evaluación que realizaron los activistas.

El presunto ministro de la Luz del Mundo no ganó la elección, pero lo sumó el presidente de la Corte a su ponencia en el puesto de secretario auxiliar.

Alfredo Silva Juárez, juez federal de Oaxaca, perdió la elección para seguir en ese puesto y lo incluyó Aguilar como coordinador de su ponencia.



## Llegan al Poder Judicial pese a perder elección



A su vez, Dolores Guadalupe González, quien compitió por un puesto de jueza de Distrito, ahora ocupa una plaza de secretaria de Estudio y Cuenta en la ponencia del ministro presidente.

## También llegaron al Poder Judicial...

Aurea Hernández Meza fue candidata a magistrada de Circuito y no obtuvo el triunfo, pero se le incluyó como secretaria auxiliar en la oficina de Hugo Aguilar.

A su vez, Froylan Borges
Aranda, exmagistrado y perdedor en la pasada elección,
ahora es coordinador de la
ponencia del ministro
Arístides Guerrero.

El ministro Guerrero sumó a su ponencia al exdiputado local de Morena y exaspirante a la candidatura de la alcaldía de Acapulco, Moisés Reyes Sandoval.

También está en su oficina Cristian Alberto Meza, quien compitió en la elección de la Ciudad de México por una posición de juez penal.

Hace unos días, el presidente de la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar, informó que reducirá su plantilla 40% de asesores y empleados asignados a la Presidencia del Alto Tribunal y esos trabajadores quedarían reubicados a otras áreas a partir del 1 de octubre pasado.



